

POLSEK

Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan, Polsek Plered Polresta Cirebon Lakukan Pengamanan Perjalanan BHIKKU THUDONG

Agus Subekti - CIREBON.POLSEK.ID

May 18, 2023 - 15:41



KAB.CIREBON - Pengaturan lalu lintas dan pengamanan perjalanan Bhikku Thudong menuju wilayah kota Cirebon lanjut terus dan fenis di Candi Borobudur merupakan kewajiban setiap anggota Polri, sehingga perlu didukung dan dilaksanakan dengan semangat oleh seluruh Personil Polsek Plered Polresta Cirebon Seiring dengan hal tersebut pada Kamis pagi, (18/05/2023),

Jajaran Personil Polsek Plered Polresta Cirebon melaksanakan Gatur Lalu lintas pagi di Jalur Jln. Pantura / Otista tepatnya di perbatasan Tol Plumbon Plered termasuk Ds. Tegalsari Kec Plered Kab Cirebon

Pengamanan dan Pengaturan dilakukan sebagai salah satu langkah guna meminimalisir pelanggaran lalu lintas di perjalanan Bhikku Thudong dalam rangka melayani masyarakat yang pada melihat/ menonton pemberi semangat para bhikku Thudong sehubungan dengan banyaknya masyarakat terutama warga yang akan beraktifitas dan menyaksikannya di atas kendaraan makan lalu lintas beejalan ramai lancar serra berangkat kerja dan anak-anak banyak menyaksikan di pinggir2 jalan suoaya berjalan dengan aman lancar dan kondusif yang ada di wilayah Kecamatan Plered, karena arus Lalu lintas cukup ramai sehingga perlu mendapat perhatian dari pihak Kepolisian Polsek Plered.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman.S.I.K. M.H., melalui Kapolsek Plered AKP UTON SUHARTONO, SH,. menjelaskan, kegiatan Pengamanan dan monitoring perjalanan Bhikku Thudong dilaksanakan oleh anggota Polsek Plered masyarakat ramai menyaksikan perjalan Bhikku Perlu kehadiran Polri untuk mengamankan kelancaran perjalanannya. yang perlu mendapat perhatian agar tetap terpelihara Kamtibcar Lantas.

“Kegiatan Pengaturan merupakan wujud pelayanan Polisi kepada masyarakat utamanya warga masyarakat pengendara dan pejalan kaki, kegiatan ini juga sebagai ajang untuk mendekatkan diri dan juga sebagai kesempatan menyampaikan pesan Kamtibmas pada masyarakat, sehingga masyarakat taat dengan aturan hukum berlalu lintas dan merasa aman serta nyaman karena Polri akan selalu berada ditengah tengah masyarakat,” Ujarnya.